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Il governatore all'assemblea del gruppo alimentare a Lavis

Rossi: "DAO realtá virtuosa della cooperazione
trentina"
"Una realtà economica che ha saputo intrecciare in maniera virtuosa i valori della
cooperazione con i valori e le regole dell'impresa." E' questa per il governatore Rossi la
caratteristica che connota il Gruppo DAO, la cooperativa di dettaglianti alimentari
presente in regione oltre che nelle province di Verona, Vicenza, Brescia e Bergamo con
più di 280 punti vendita, che ha tenuto oggi nella sede di Lavis la propria 55esima
assemblea ordinaria.

Il governatore Rossi ha partecipato alla conclusione dei lavori portando il saluto della Provincia, con lui
anche il direttore generale Paolo Nicoletti. "Una delle vostre carte vincenti - ha tra l'altro affermato Rossi - è
la capacità di far capire ai clienti che siete al loro servizio, e ci riuscite bene perché vi sentite e siete parte di
essi. Avete saputo intrecciare in maniera virtuosa i valori della cooperazione con i valori e le regole
dell'impresa, i numeri del vostro bilancio lo dimostrano. DAO è oggi una realtà della distribuzione
alimentare che, arrivata da fuori, ha saputo ben interpretare lo spirito di una impresa trentina, che si è
radicata sul territorio ma che dimostra anche di saper vincere le sfide esterne."

Tornando su un tema già toccato in altre occasioni, Rossi ha sottolineato ancora una volta come ai trentini,
percepiti come persone serie che sanno far bene il loro lavoro, che fanno il passo secondo la gamba e che
sono attenti a certe dinamiche sociali, manchi ciò che invece non difetta a DAO, vale a dire "il sentirsi
orgogliosi e vogliosi del proprio successo". 

"I rapporti che avete con il nostro territorio - ha aggiunto Rossi - si intrecciano con il nostro ruolo
istituzionale, noi cerchiamo di esercitare al meglio le nostre competenze in materia di commercio, sapendo
che la concorrenza non è solo una questione normativa ma anche qualcosa che produce valore di per sè: non
chiudiamo ad ogni possibilità di sviluppo della rete commerciale ma dobbiamo stare attenti che un tessuto
che si è generato possa continuare a vivere senza avere troppe "invasioni" esterne. Siete una realtà
cooperativa che sarebbe importante possa garantire di saper contagiare, con le sue migliori pratiche, questo
comparto, offrendoci la possibilitá di immaginare anche dei percorsi di sinergia capaci di rafforzare un
settore molto importante per il nostro territorio, che deve oltretutto tenere conto anche delle sue molte
presenze turistiche. Confermo l'interesse della Provincia ad accompagnare tali sinergie, ma tutto deve
avvenire con bilanci a posto e capacità di realizzare investimenti che producano valore."

()


